



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 24. Stadtbezirkes
Feldmoching-Hasenberg
Herrn Markus Auerbach
Ehrenbreitsteiner Str. 28a
80993 München

Datum 13. JAN. 2020

Mittelschule an der Eduard-Spranger-Straße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05785 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 24 – Feldmoching-Hasenberg
vom 12.02.2019

Sehr geehrter Herr Auerbach,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 05785 des Bezirksausschusses 24 vom 12.02.2019 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Ihr Antrag Nr. 14-20 / B 05785 vom 12.02.2019 Ziffer 2 lautet:

„Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Sanierung bzw. den Neubau der Schule sofort durchzuführen. Wie stellt die Landeshauptstadt München sicher, dass keine dauerhaften gesundheitlichen Schäden durch PCB-Ausdünstungen für Schüler und Lehrkräfte zurückbleiben und ein ordnungsgemäßer Unterrichtsbetrieb hinsichtlich im Hinblick auf die Durchführung der Lehrpläne abgehalten werden kann?“

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Wie wir bereits in diversen Informationsveranstaltungen und im Schreiben vom 17.06.2019 mitgeteilt haben, werden die PCB-Raumluftwerte durch regelmäßige Messungen überprüft. Seit März 2017 hat das Baureferat im Auftrag des Referats für Bildung und Sport in der Mittelschule Eduard-Spranger-Straße 17 verschiedene Maßnahmen zur Senkung der PCB-Raumluftwerte durchgeführt. Insbesondere wurden tägliche Sonderreinigungen, das Anbringen eines neuen Sonnenschutzes, das Streichen der Wände mit Latexfarbe und das Entfernen der Vorhänge sowie Wandtafeln veranlasst. Diese Maßnahmen waren erfolgreich, da sie zu einer allgemeinen Senkung der PCB-Werte beigetragen haben. In der Schule wird täglich feucht ge-

wischt und konsequent gelüftet. In den Pfingstferien 2019 wurde ein neuer Latexfarbenanstrich auf die Wände aufgebracht.

In den Faschingsferien 2020 wird die Mittelschule ausziehen, im Anschluss erfolgt der Abbruch des alten Schulgebäudes und parallel die Planung für das neue Schulgebäude an der Eduard-Spranger-Straße.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 05785 des Bezirksausschusses des 24. Stadtbezirks Feldmoching-Hasenberg vom 12.02.2019 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Nord, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin